



Sans doute toute personne qui s'intéresse minimalement au football Camerounais et à ses instances dirrigeantes dira comme moi, Seydou Mbombo Njoya est le nouveau président de la Fédération Camerounaise de Football (FÉCAFOOT) élu le 12 Décembre 2018 pour un mandat d'une durée de cinq ans.

La réponse est vraie, **Seydou Mbombo Njoya** est bel et bien depuis le 12 Décembre 2018, 16^{ième} président ce cette institution vieille de 59 and, par contre en allant fouiller un peu dans son passé et son réseau, on se rend compte facilement qu'il représente plus qu'une machine à la tête de cette fédération déjà en proie à de multiples scandales dont je m'abstiens d'énumérer ici, car ce n'est pas là le sujet.

Seydou Mbombo Njoya n'est nul autre que le fils de Ibrahim Mbombo Njoya, actuel sultant des Bamouns depuis 1992. **Ibrahim Mbombo Njoya** fût deuxième président de la Fédération Camerounaise de Football de 1961 à 1964, puis il a occupé plusieurs postes ministériels dont il a été Ministre de la Jeunesse et des Sports entre autres, de 1983 à 1986.

Aussi soulignons que la FeCaFoot n'est pas un sercle nouveau pour **Seydou Mbombo Njoya**, Il connaît bien cette structure pour avoir été premier vice-président de la fédération camerounaise de football sous l'ère d'**Iya Mohammed**, actuellement en prison, condamné à 15 ans de prison et 2015 pour détournement de fonds.

Avant de parler plus de ce nouveau président qui a même reçu le soutien spécial de **Samuel Eto'o Fils**, et même d'un membre du gouvernement, **Grégoire Owona**, par ailleurs secrétaire général adjoint du comité central du RDPC, le parti au pouvoir et ministre du Travail et de la Sécurité Sociale.

Revenant au parcours du nouveau président, **Seydou Mbombo Njoya**, en plus de son parcours ci-dessus, a été Directeur de la Lotterie Nationale de Cameroun (LONACAM) tombée en faillite en 1994.

D'où vient le soutien de Samuel Eto'o qui a fait tant de polémique?

De plusieurs sources plutôt discrètes, Samuel Eto'o aurait toujours été très proche de la famille Njoya et son accession à la tête de l'institution lui permettrait simplement de continuer à avoir le contrôle total sur le football Camerounais.

En dernier rappel, **Tombi A Roko Sidiki**, dernier président de la Fecafoot avant Seydou Mbombo Njoya a travaillé avec lui aussi à l'époque où il était vice président de la Fecafoot alors que Rombi A Roko était le secrétaire général.

Voilà donc le Cameroun en Résumé, on reprend les mêmes et on recommence.